



PERÍODO PRESIDENCIAL

TRAYECTORIA POLÍTICA

TRAYECTORIA ACADÉMICA

REGISTRO PERSONAL



- GUÍA DEL ARCHIVO
- ¿Cómo efectuar una búsqueda?
- COMUNICADOS
- DISCURSOS
- ENTREVISTAS
- FOTOGRAFÍAS
- MENSAJES 21 DE MAYO
- MULTIMEDIA
- ACTIVIDADES SRA. LUISA DURÁN
- Periodo 2003 - 2006

Portada > Comunicados

« UOLUER



viernes, 03 de marzo de 2006

PRESIDENTE LAGOS: "LAS PREGUNTAS ERAN MUY SIMPLES Y MIS RESPUESTAS FUERON TAMBIÉN MUY CONCRETAS"

Esta tarde el Mandatario confirmó que declaró como testigo en las causas que investiga la jueza Gloria Ana Chevesich. "Efectivamente, recibí un oficio de la señora Chevesich en el cual me formulaba cuatro preguntas y le respondí con bastante rapidez", dijo.

?

[Búsqueda Avanzada](#)



Asimismo, el Jefe de Estado comunicó que, "durante la Presidencia que he desempeñado, he recibido también otras comunicaciones de parte de otros ministros respecto de otros juicios y, como todo ciudadano de este país, he procedido a responder las preguntas que se me han hecho en calidad de testigo".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, confirmó esta tarde haber recibido un oficio, enviado por la jueza Gloria Ana Chevesich, para que declarara como testigo en causas que ella investiga. "Efectivamente, recibí un oficio de la señora Chevesich en el cual me formulaba cuatro preguntas y le respondí con bastante rapidez. Si bien había días en que estaba de vacaciones, lo pude hacer porque las preguntas eran muy simples y mis respuestas fueron también muy concretas", expuso.

En este sentido, aclaró que no podía especificar en cuál de los casos testificó, ya que "eran cuatro preguntas, no sé si se hace distinción en las causas". Al respecto, comentó que "todo lo que puedo decir es que recibí las preguntas, las respondí y me excusarán que no pueda referirme al contenido, porque entiendo que eso forma parte del sumario de lo que ella está haciendo".

Asimismo, el Mandatario explicó que, "durante la Presidencia que he desempeñado, he recibido también otras comunicaciones, de parte de otros ministros, respecto de otros juicios y, como todo ciudadano de este país, he procedido a responder las preguntas que se me han hecho en calidad de testigo. Y en este caso, no había ninguna razón para no hacerlo de la misma manera". Preciso que devolvió el oficio con sus respuestas los primeros días de febrero y ratificó que "es la primera vez que ella me envía algún tipo de preguntas".

Más adelante, los periodistas también preguntaron si el ministro Hugo Dolmetsch había solicitado su declaración en la causa por el asesinato del periodista José Carrasco Tapia. "El ministro Dolmetsch me envió una nota en la cual me indicaba si yo quería declarar personalmente o por oficio, y le señalé que prefería hacerlo por oficio", sostuvo. Sin embargo, el Presidente Lagos informó que aún no recibe las preguntas.

Finalmente, consultado sobre si estaría dispuesto a concurrir personalmente a prestar declaración ante la jueza Chevesich una vez que abandone su cargo, el Jefe de Estado respondió que "todos los ciudadanos de Chile somos iguales ante la ley. Y, por lo tanto, la forma de actuar es exactamente igual y pareja para todos".